



VILLA-POP

I CERTAMEN
JUVENTUD POP

1 Premio: 1.500€
2 Premio: 1.200€
3 Premio: 900€

VILLAFRANCA DE LOS BARROS
"CIUDAD DE LA MÚSICA"

Plazo de inscripción
hasta el
6 de mayo 2016

Más Información en
Casa de la Cultura
tlf: 92 45 25 207



Esta mañana el Concejal de Juventud, Alfonso Solís, junto al director de Certámenes Musicales, Francisco Carmona, han presentado en rueda de prensa el que será el I Certamen Juventud Pop "Villa-Pop", que se celebrará en nuestra localidad durante los próximos meses de mayo, junio y julio, ya que contará con fase de selección, con semifinal (a la que pasarán 8 grupos) y con una final (a la que pasarán 3 grupos) que ya tiene fecha, será el 16 de julio.

Alfonso Solís, explicaba que la juventud de Villafranca se merece este certamen dedicado a ellos: "a principios de enero surgió la idea y comenzamos a trabajar, es hora de que los jóvenes demuestran su talento musical y de que disfruten, estamos trabajando con mucha ilusión y mucho, porque queremos dejar un buen sabor de boca y que la música suene en las calles".

Francisco Carmona explicó las características del Certamen, que tendrá unos interesantes premios "1500 euros para el primer premio, 1200 para el segundo y 900 para el tercer premio" y también una cuantía económica para dietas y desplazamientos, de 150 euros, con el objetivo de favorecer que se presenten el mayor número de grupos posible y de lugares lejanos. El jurado aún está por concretar, ya que su composición dependerá del tipo de grupos que se inscriban.

El plazo de inscripción finaliza el próximo 6 de mayo. Y los premiados deberán ofrecer en Villafranca un concierto a lo largo del año 2016, que será cuando reciban la dotación económica.

NACE UN NUEVO CERTAMEN MUSICAL DEDICADO A LOS MÁS JÓVENES Y A LA MÚSICA POP

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>

Viernes, 08 de Abril de 2016 19:50
